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Тронуло сердце каждого
«Мы память эту передать должны 

грядущим поколениям»

Второй фестиваль «Победные песни войны» в этом году стартовал 
в Володино в прошедшую субботу. Гостеприимная сельская сцена 
принимала гостей из трех поселений - Петровского, Пудовского 
и Иштанского. Как всегда, большую активность проявили и сами 
володинцы.

Тон празднику задал 
заслуженный работ-
ник культуры России 

Андрей Груздев, исполнив 
свою авторскую песню «Па-
мять священной войны». А 
затем сцена была предостав-
лена самым юным участни-
кам – воспитанникам подго-
товительной группы детского 
сада «Колосок». В исполнении 
малышей прозвучала песня 
«Солнечный круг». А затем 
звучали песни, которые помо-
гали солдатам преодолевать 
трудности фронтовой жизни; 
песни, которые поднимали 
боевой дух воинов, вливали в 
них новые силы, отвагу, сме-
лость. Это были и песни, на-
писанные в мирное время, и 
посвященные подвигу совет-
ских солдат.

Каждый коллектив гото-
вил песню, которая должна 
была тронуть сердце  каж-
дого сидящего в зале зри-
теля. И получилось именно 
так. Зал вместе с учащими-
ся школы искусств пел зна-
менитую «Катюшу», дружно 
аплодировал хору мальчиков 
Володинской средней шко-
лы, исполнявшему «Марш ар-
тиллеристов». Кстати, эта пес-
ня впервые была исполнена 
Краснознаменным ансамблем 
песни и пляски СССР в 1943 
году, но она и сегодня вызы-
вает восторг у зрителей. Пес-

ни «От героев былых времен» 
и «Махнем не глядя» замеча-
тельно прозвучали в испол-
нении вокальной группы из 
Иштана. Жителей Пудовско-
го сельского поселения пред-
ставлял сводный хор. Их пес-
ня «Вдовы России», равно как 
и песня «Хорошо, что ты при-
шел» в исполнении вокальной 
группы из Петровки, никого 
не оставила равнодушной. У 
многих зрителей, сидящих в 
зале, на глазах появились не-
прошенные слезы…

Как и в прошлом году, Во-
лодинское поселение пред-
ставляли сразу несколько 
творческих коллективов. В 
роли дебютантов фестиваля 
вышли на сцену сотрудни-

ки администрации сельско-
го поселения и общей врачеб-
ной практики. В исполнении 
первого коллектива прозву-
чал «Севастопольский вальс», 
а знаменитую «Смуглянку» 
из кинофильма «В бой идут 
одни старики» вместе с само-
деятельными артистами под-
хватил весь зал. 

Вновь порадовали зрите-
лей коллективы детского сада 
«Колосок» и Володинской 
промплощадки. Сотрудни-
ки дошкольного учреждения 
представили попурри на тему 
военных песен, а газовики на 
этот раз представили песню 
«На безымянной высоте» из 
кинофильма «Тишина».

Окончание на 2-ой стр.

Ко Дню Победы

выступает коллектив детсада «Колосок»

Рейсы приостановлены
Руководитель муниципаль-

ного унитарного предпри-
ятия «Кривошеинское АТП» 
Е.Н. Шулятьев поставил в из-
вестность учредителя – адми-
нистрацию Кривошеинского 
района – о том, что с 25 апре-
ля 2016 года все рейсы внутри 
района, а также до  г. Томска и 
обратно будут приостановле-
ны в связи с задолженностью.  
По разным статьям расходов  
долги предприятия на сегод-
няшний день составляют бо-
лее трёх миллионов рублей.  

В конце прошлого года ад-
министрация района выде-

ляла субсидию автотран-
спортному предприятию на 
возмещение затрат. Но регу-
лярно гасить постоянно воз-
никающие долги АТП уч-
редитель не может. Сейчас 
чиновники рассматривают 
различные варианты выведе-
ния из кризиса предприятия 
и его дальнейшего развития. В 
администрации контролиру-
ют ситуацию, признавая, что 
в обеспечении пассажирских 
перевозок силами «Кривоше-
инского АТП» в ближайшее 
время возможны   перебои.

Соб. инф.

Есть термоточки
За последние сутки про-

шлой недели подразделе-
ния пожарной охраны привле-
кались на тушение горящей 
сухой травы 61 раз: 25 воз-
гораний зафиксированы в г. 
Томске, 36 - в районах обла-
сти. Площадь горения соста-
вила 102 га. 

По состоянию на 24-25 
апреля несколько термоточек 
были зафиксированы спутни-
ками в Кривошеинском рай-
оне. Две из них - в пяти ки-
лометрах от д. Бараново, одна 
на правом берегу Оби напро-
тив Кривошеино - скорее всего 
здесь выжигают прошлогод-
нюю траву охотники, владель-
цы так называемых избушек. 
Есть термоточки в районе с. 
Никольское и д. Карнаухово. 

В воскресенье в дежурную 
часть ОМВД России по Кри-
вошеинскому району посту-
пили 4 заявления о горении 
сухой травы. Теперь полицей-
ские должны установить ви-

новников пущенных палов.  
Согласно статье 20.4 Кодекса 
об административных право-
нарушениях Российской Фе-
дерации нарушение требова-
ний пожарной безопасности 
влечет за собой предупрежде-
ние или наложение админи-
стративного штрафа на граж-
дан в размере от 1000 до 1500 
рублей, на должностных лиц 
- от 6000 до 15000 рублей, на 
юридических лиц - от 150000 
до 200000 рублей. В регионе 
привлечены к ответственно-
сти по этой статье уже десят-
ки людей.

Главное управление МЧС 
России по Томской области 
призывает жителей области 
соблюдать требования пожар-
ной безопасности: не поджи-
гать сухую траву, не оставать-
ся равнодушными, если траву 
или мусор поджигают на ва-
ших глазах.

Соб. инф. 

Ищут вандалов
За  две недели до Дня По-

беды в Красном Яре актив-
но проводятся работы по бла-
гоустройству, уборке мусора. 
Как всегда, хочется встре-
тить праздник чистыми на-
рядными улицами. Но в вы-
ходные дни неизвестные пока 
люди буквально разгромили 
летнюю эстраду, где жите-
ли села собираются при про-
ведении массовых меропри-
ятий. Сами красноярцы этот 
поступок называют не ина-
че как вандализмом. В свя-
зи с этим учителя проводят 
в школах профилактические 
беседы. Есть вероятность, что 
на эстраде «покуражились» 
именно дети, подростки: они 
оставили послания на стенах 
эстрады в адрес друг друга с 
указанием имён и фамилий.  
Вандалов ищут чиновники и 

красноярские полицейские. 
Уверены, что найдут. И тог-
да не получится избежать от-
ветственности самим хулига-
нам или их родителям, если 
сами окажутся несовершенно-
летними. 

Кроме того, сейчас прове-
ряется информация о том, 
что юные жители Красного 
Яра делают селфи, забираясь 
на памятник погибшим вои-
нам - землякам, установлен-
ный в селе несколько лет на-
зад. Это место значимо ля 
людей, которые приходят 
сюда почтить память дедов и 
прадедов. Если информация 
окажется верной, любителям 
фотографичных автопортре-
тов придется понести наказа-
ние в рамках закона и осужде-
ния односельчанами. 

В. Ульянова.

коллектив Володинского сельского поселения
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Чтобы депутат                                               
не оказался котом в мешке

Текущий год  для  жителей страны и региона особый.  Восемнадцатого 
сентября  необходимо  будет  прийти на избирательные участки 
и избрать депутатов  в Государственную  Думу РФ и депутатов в 
областное  Законодательное  собрание. Тех, кто в ближайшие пять 
лет будет  определять  политический, социальный и экономический 
путь страны  - писать и принимать законы,  решать  и разбираться с 
проблемами, защищать простого человека от произвола  чиновников  
и т.д. И от того, кто  будет избран, получит мандат доверия от народа, 
во многом будет зависеть, как в целом будет жить страна, регион.  
Безусловно, в  Государственную и областную Думы должны быть 
избраны люди  неравнодушные, имеющие активную жизненную 
позицию, свое мнение и взгляд,  грамотные, работоспособные, для 
которых  проблемы простого человека, как свои.

Ведущая политическая 
партия страны «Единая 
Россия», к тому, кто бу-

дет представлять её  в  Госу-
дарственной  Думе  и Законо-
дательной Думе,  отнеслась со 
всей ответственностью.  Се-
годня, кто  изъявил это жела-
ние,  должны пройти горнило  
естественного отбора.  Про-
цесс этот называется словом 
праймериз. На встречах с  из-
бирателями  потенциальные 
депутаты должны  убедитель-
но  доказать:  если не я, то кто? 

Словом,  депутат  не дол-
жен  оказаться котом в меш-
ке.  Избиратели должны знать, 
кто он, что из себя представля-
ет  как личность, каковы его 
взгляды и убеждения, что ду-
мает, есть  ли программа  и т.д. 

20 апреля в ЦКД «Кос-
мос»  прошла встреча изби-
рателей с кандидатами в де-
путаты  Государственной 
Думы РФ  и  Законодатель-
ной  Думы  Томской области 
- праймериз. В сентябре нам 
предстоит выбрать  депута-
тов  в Государственную Думу  
по одномандатному округу 
и по партийному списку от 
«Единой  России».  По одно-
мандатному округу  изъяви-
ли желание баллотироваться 
семь человек, по партийно-

му списку – девять. Среди 
них есть бизнесмены, руково-
дители различных государ-
ственных  и коммерческих 
структур, действующие депу-
таты областной Думы и  чле-
ны Совета Федерации. Есть 
люди хорошо известные и ав-
торитетные в области, как, на-
пример, бывший губернатор 
Томской области В.М. Кресс,  
представляющий область 
в Совете Федерации, так и 
люди, не имеющие такой ши-
рокой известности. Также и в 
Законодательную  Думу Том-
ской области  предстоит из-
брать депутатов по партий-
ному списку:  претендуют 
на доверие народа десять че-
ловек и по одномандатному  
округу -    14. Среди них так-
же есть люди хорошо  извест-
ные в районе и области. Как, 
например,  нынешний спикер 
Думы О.В. Козловская, дей-
ствующие депутаты  П.А. Яв-
румян и Л.Э. Глок. На встре-
чу с избирателями приехали и 
пришли  восемь кандидатов.  
Ведущий праймериза  глава 
района С.А. Тайлашев каж-
дому  для выступления  пре-
доставил пять минут. Конеч-
но, за столь короткое время 
невозможно было  подробно  
представить свою программу, 

свое видение решения тех или 
иных вопросов и проблем. 
Кандидаты вкратце рассказы-
вали о себе, обозначали круг 
вопросов, которые, по их мне-
нию, надо решать в первую 
очередь. Но и из этих крат-
ких выступлений  избиратели 
сделали определённый вывод 
о кандидатах. Так, кандида-
ты в депутаты в Государствен-
ную Думу по одномандатному 
округу  Т.В. Соломатина, ди-
ректор ООО «Здоровье», дей-
ствующий депутат областной 
Думы и председатель комите-
та по здравоохранению,  А.С. 
Медведев, главный врач Мол-
чановской центральной боль-
ницы - как медики - одной из 
главных проблем считают ре-
шение  проблем здравоохра-
нения. Это кадры, материаль-
но-техническое  обеспечение  
лечебных учреждений, лекар-
ственное, в первую очередь 
льготное, обеспечение населе-
ния и т.д.  Например, Т.В. Со-
ломатина видит решение ка-
дрового «голода» медиков на 
селе в  возращении в  практи-
ку, как это было в советские 
времена,  обязательного рас-
пределения. Чтобы выпуск-
ник- медик, получивший об-
разование за счет бюджетных 
средств, отработал определен-

ное время  в сельской местно-
сти, а не заманивался туда 
миллионом.  

В областную  Думу по одно-
мандатному Приобскому из-
бирательному  округу № 18 от 
района  выдвинуто шесть кан-
дидатов.  Это действующие 
депутаты Л.Э. Глок и П.А. Яв-
румян,  С.М. Лебедева, заве-
дующая детсадом «Берёзка» и 
депутат районной думы, В.В. 
Нестеров, главный врач рай-
больницы и председатель рай-
онной думы, Т.И. Нестерова, 
директор МБУК «Кривошеин-
ская  МЦКС»,  Л.И. Федоро-
ва, начальник центрального  
филиала «ГУП Томской об-
ласти «Областное ДРСУ». Из 
них во встрече приняли уча-
стие все, кроме С.М. Лебеде-
вой.  Люди они в районе хо-
рошо известные. На встречу 
также приехала Н.Ю. Кускова, 
директор ООО «Бакчартепло-
сети». В своих выступлениях 
кандидаты обозначили про-
блемы, которые надо решать. 
Все они по сути главные, вто-
ростепенных нет. Ну кто, на-
пример, скажет, что дороги - 
это пустяк, или что сельское 
хозяйство - чёрная дыра, а на 
проблемах медицины, образо-
вания и культуры не стоит за-
цикливаться.

В заключение встречи кан-
дидаты  ответили на вопросы. 
Так, А.П. Петриков, руководи-
тель  авиамодельного кружка 
Детского дома творчества за-
дал вопрос Т.В. Соломатиной, 
которая в своем выступлении  
в том числе затронула и про-
блему демографии.

- Зачем  повышать рождае-
мость, - спрашивал Анатолий  
Петрович, - когда в школах 
полно специализированных 
классов для  обучения  ум-
ственно отсталых  детей, а 
детские дома полны брошен-
ных детей.

- Я с вами не согласна, - от-
вечала Татьяна Васильевна. – 
Решение  этой ситуации вижу 
в воспитании  будущих роди-
телей, чтобы они вели здо-
ровый образ жизни и ответ-
ственно относились к своим 
родительским обязанностям.  

Тренер - преподователь 
ДЮСШ Р.Н. Соколов возму-
щался состоянием  дорог  в 
райцентре.

- После школы  уехал учить-
ся в город, отслужил в армии, 
вернулся домой, - говорил он, 
- а состояние дорог за это вре-
мя  стало  еще хуже.    

- В последние годы в связи 
с кризисом, - сказал, отвечая 
на этот вопрос П.Я. Яврумян, 
- деньги на содержание вну-

трипоселковых дорог не вы-
делялись. А тех, что закла-
дывались в местный бюджет  
сельского поселения и района, 
хватало только на проведение 
текущего ямочного ремонта. 
Нынче ситуация  кардиналь-
но изменилась. Из областного 
бюджета на дороги было вы-
делено 500 миллионов рублей, 
они уже распределены по рай-
онам. Так что ситуация нач-
нет понемногу исправляться.

- Нынче в райцентре бу-
дут отремонтированы дороги 
по улицам Новая, Гагарина, 
Коммунистическая и других, 
- дополнил ответ глава района 
С.А. Тайлашев.

У жительницы райцентра 
Л.И. Масленниковой вызвал  
возмущение принцип начис-
ления платы за вывоз твердых 
бытовых отходов, квитанции 
за который  жители  стали по-
лучать. Сегодня это начисле-
ние происходит от квадратно-
го метра, а не от количества 
проживающих в квартире. И 
всем понятно, что мусор про-
изводят не квадратные метры, 
а человек. Но только не тем, 
кто установил такой порядок 
начисления  оплаты. В кварти-
ре, где проживают  несколько 
человек,  мусора,  естествен-
но, производится больше, чем  
в той, в которой  проживает 
один человек  на тех же ква-
дратах. А  вот платить прихо-
дится одинаково.     

- Это неправильно, так не 
должно быть, - согласились с  
Любовью Ильиничной и глава 
района С.А. Тайлашев, и П.А. 
Яврумян. - Вопрос надо решать.

Задал несколько вопросов и 
О.П. Казырский, депутат рай-
онной думы. Они вызвали у 
присутствующих неоднознач-
ную реакцию, его  пытались 
захлопать. Озвучим  только 
два.  Спрашивал Олег Петро-
вич кандидатов, мол, спра-
ведливо ли, что депутаты 
Государственной Думы полу-
чают зарплату в десятки раз 
больше, чем средняя зарпла-
та по стране, когда средняя 
пенсия чуть более 13 тысяч 
рублей. И второй вопрос - о 
введении прогрессивного на-
лога на доходы. Чтобы тот, кто 
получает  миллионы, платил 
налогов больше, чем тот, кто  
живет  от  зарплаты до зарпла-
ты.  Будущие  депутаты согла-
сились с ним.

В заключение приятную но-
вость озвучил В.В. Нестеров. 
Вскоре в райбольнице  поя-
вится  три (!) стоматолога. Эта 
новость вызвала бурные апло-
дисменты в зале.

В. Воронов.
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Дружными аплодисмента-
ми встречал зрительный 

зал и выступления других 
коллективов – сводный хор 
Володинской средней школы, 
хор клубного формирования 
«Вдохновение» и сводный хор 
творческих коллективов Воло-
динского Дома культуры. Но 
песня «Гляжу в озера синие» не 
стала завершением фестиваля 
на володинской сцене. Памят-
ные дипломы всем коллекти-
вам вручила член оргкомите-
та фестиваля, заслуженный 

работник культуры России Та-
тьяна Нестерова. И вновь на 
сцену вышли все коллективы. 
Песня «День Победы» в испол-
нении участников и зрителей 
стала завершающим итогом 
песенного праздника.

От имени всех зрителей 
мне еще раз хотелось бы ска-
зать слова благодарности  
всем, кто помог организовать 
и провести фестиваль на во-
лодинской земле: директору 
Дома культуры Татьяне Чер-
ных и ее помощнице - соведу-

щей Юлии Игнатьевой, звуко-
операторам Марии Рулько и 
Юлии Александровой, офор-
мителю Резеде Хуснутдино-
вой, администратору Вален-
тине Лесниковой. Отдельное 
спасибо музыкальным руко-
водителям коллективов Ири-
не Волковой, Татьяне Кузнецо-
вой, Галине Нагиной, Татьяне 
Савченко, Юлии Дубининой. 
Выступление сразу пяти кол-
лективов подготовил к фести-
валю Андрей Груздев.  

З. Лебедева. 

Тронуло сердце каждого

Окончание, начало на 1-ой стр.

 вокальная группа Иштанского поселения

«Библионочь» 
-  это ежегодный фестиваль 

чтения, который проходит в 
апреле по всей России. В эту 
ночь библиотеки, книжные 
магазины, литературные му-
зеи и артпространства  рас-
ширяют время  и  формат 
своей работы. Впервые  ак-
ция была инициирована в 
2012 самим библиотечным 
сообществом и Ассоциаци-
ей менеджеров культуры. Че-
рез два года ее поддержали 
более 2000 площадок по всей 
стране.  В этом году  «Библио-
ночь» проходила под девизом 
«Читай кино!» Наша район-
ная библиотека присоедини-
лась к всероссийской акции 
и тоже провела такое меро-
приятие. Тема: «В сибирской 
дальней стороне» по произве-
дениям томского писателя Г. 
Маркова.  

В пятницу после рабочего 
дня в библиотеку спешили  
сторонники книги  и чтения. 
Уже у входа гостей встречала 
шаманка (Т. Чечельницкая), 
которая желающим предска-
зывала грядущие жизненные 
события и давала мудрые жи-
тейские советы. Поклонники 
творчества писателя спеши-
ли в литературную гости-
ную, где ведущие И. Орехо-
ва и С. Шейкина рассказали 
о жизни и творчестве писа-
теля, о его талантливой се-
мье. Очень интересно было 
слушать выступление Н. Ма-
ковей о романе «Грядущему 
веку». Она не только выстро-
ила сюжетную линию, но и 
провела связующую нить с 
сегодняшним днем.

Далее гостей ждало тради-
ционное сибирское угоще-
ние в трактире «Жили-были»,  
где его хозяйка Л. Небользи-
на со всей широтой сибир-
ской души потчевала гостей 
на протяжении всего празд-
ника традиционными сибир-
скими угощениями.

Всем присутствующим  Т. 
Чечельницкая и Л. Неболь-
зина предложили  медиа об-
зор и викторину по произве-

дениям томских писателей и 
заочное знакомство с ними 
у книжной выставки «Парад 
автографов».

В краеведческой гостиной  
Г. Грищенко и С. Шейкина 
провели медиа игру «Узнай 
свой край» и виртуальную 
экскурсию «Прогулки по зна-
комым местам». А еще здесь 
были собраны книги наших 
местных авторов, а слушате-
лям предложили знакомство 
с их произведениями.

Активное участие в празд-
нике приняли и юные сиби-
ряки А. Буторина, А. Поплет-
нева, Т. Хатьков, А. Майзер, 
А. Козликов, А. Сагеева, В. 
Чуклинова, С. Максимо-
ва. Вместе со своим художе-
ственным руководителем Л. 
Волковой под аккомпане-
мент В. Баерле они подгото-
вили для нашего вечера за-
мечательную фольклорную  
программу. Очень тепло был 
встречен нашими гостями 
и В. Сутко. Настоящий си-
биряк, потомственный ка-
зак он так зажигательно ис-
полнял народные песни, что 
зал в едином порыве стал ему 
подпевать.

Большой популярностью 
пользовалась фотоэкспози-
ция экранизации произве-
дений томских писателей и 
книжная выставка «Горизон-
ты жизни», посвященная Г. 
Маркову.   

В завершение «Библионо-
чи»  директор библиотеки 
О. Силицкая наградила са-
мых активных участников 
дипломами и пригласила 
на коллективный просмотр 
фильма «Приказ, огонь не 
открывать», по мотивам по-
вести Г. Маркова «Огни над 
Хинганом».  

В течение всего вечера ра-
ботала фотосъемка. Свои фо-
тографии участники библи-
оночи могут посмотреть на 
сайтах нашей библиотеки 
или непосредственно в на-
шей библиотеке.

И. Орехова.

Т. Чечельницкая в роли шаманки давала мудрые житей-
ские советы

Эх, дороги…
В редакцию газеты обра-

тились жители Криво-
шеина, проживающие по 

пер. Советский. Суть письма 
сводится к тому, что весной 
и осенью по этому переулку 
невозможно пройти. И еще. 
«Мы просто вязнем в кашео-
бразной грязи по колено, - пи-
шут кривошеинцы. - Сколь-
ко ни сыплют специалисты 
сельского поселения шлак на 
нашу дорогу, да все без толку. 
Весной и осенью это просто 
жижа, а летом под колёсами 
машин шлак превращается 
в клубы пыли, которой всем 
приходится дышать… А ведь 
угольная пыль действитель-
но опасна. Ветер разносит ее 
по округе, отчего у местного 
населения вероятно возник-
новение заболевания легких 
и глаз. Дело в том, что шлак 
экологически один из самых 
вредных материалов. Он со-
держит кремний и кальций.

Согласно статьи 1 ФЗ от 
24.06.98 №-89-ФЗ «Об отхо-
дах производства и потребле-
ния», угольный шлак являет-
ся отходами производства, а в 
соответствии с частью пятой 
статьи 12  запрещается захо-

ронение (в захоронение вхо-
дит - посыпка дорог шлаком) 
отходов на территориях го-
родских и других поселений. 
В соответствии со статьей 51 
ФЗ 10.01.02 № 7-ФЗ «Об охра-
не окружающей среды»  и ста-
тьи 22 ФЗ от 30.03.99 № 52-ФЗ 
«О санитарно-эпидемиологи-
ческом благополучии населе-
ния», отходы производства и 
потребления, в том числе ра-
диоактивные отходы, подле-
жат сбору, использованию, 
обезвреживанию, транспор-
тировке, хранению и захо-
ронению, условия и способы 
которых должны быть безо-
пасными для окружающей 
среды и регулироваться зако-
нодательством РФ.  Есть такое 
расхожее выражение: «Эконо-
мика должна быть эконом-
ной», но ведь нет ничего доро-
же жизни и здоровья людей. 
Правда, вспоминают об этом, 
как правило, тогда, когда ста-
новится уже слишком поздно. 

В завершение письма кри-
вошеинцы обращаются через 
газету к главам Кривошеин-
ского района и Кривошеин-
ского поселения С.А. Тай-
лашеву и О.Н. Рудовой с 

просьбой обратить внимание 
на их проблему и решить во-
прос по отсыпке переулка гра-
вием. 

Для комментария мы на-
правили письмо в Кривоше-
инское сельское поселение. 
Ответ на него дал специалист 
по благоустройству, охране 
окружающей среды, технике 
безопасности Ю.А. Ипатов:

«Администрация Криво-
шеинского сельского поселе-
ния информирует жителей 
пер. Советский о том, что в 
летний период 2016 года по 
переулку будут проведены 
работы по планировке до-
рожного полотна с устрой-
ством кюветов для отвода 
поверхностных вод. Верхняя 
часть дорожного полотна 
переулка Советский отсы-
пана гравием, отсыпка ниж-
ней части гравием заплани-
рована на 2017 год.

Отсыпку шлаком дорож-
ного полотна улиц населен-
ных пунктов поселения, в 
том числе и дорожного по-
лотна по пер. Советский в 
с. Кривошеино, администра-
ция сельского поселения не 
практикует с 2012 года».  

В администрации района пройдет приём по вопросам защиты прав детей
29 апреля с 12-00 до 13-00 в актовом зале Администрации района пройдет приём граж-

дан по вопросам защиты прав детей-сирот и детей оставшихся без попечения родителей. 
Приём проведут:

- Маргарита Анатольевна Шапарева - начальник Департамента по вопросам семьи и де-
тей Томской области.

- Вячеслав Геннадьевич Титов - заместитель начальника Департамента по вопросам се-
мьи и детей Томской области.

- Елена Анатольевна Макиенко - председатель комитета по работе с семьёй и детьми де-
партамента  по вопросам семьи и детей Томской области.
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Больше не значит лучше
В преддверии нового строительного сезона мы решили узнать о тенденциях строительного рынка, ассортименте 
и ценах в магазинах с. Кривошеино. Ближайшим к редакции магазином оказался магазин «Солнышко» ИП 
Шипулиной М.Ю.  На нашу просьбу о беседе откликнулся директор магазина А.В. Шипулин:

- Алексей Валерьевич, что нового пред-
ложите жителям района в этом сезоне?

- За время работы мы накопили опреде-
ленный опыт по ассортименту строитель-
ных и хозяйственных товаров. На данный 
момент в товарной матрице нашего мага-
зина более 10 тысяч наименований в раз-
личных группах, от бытовой химии до от-
делочных материалов. Новинки в нашем 
ассортименте появляются регулярно. При 
расширении ассортимента мы учитываем 
желания наших клиентов. Продавцы при-
нимают заявки, чтобы из первых рук полу-
чать информацию о потребностях наших по-
купателей. Товароведы - закупщики очень 
плотно работают с поставщиками. Нашими 
партнерами являются большие федеральные 
и региональные компании из Москвы, Ека-
теринбурга, Барнаула, Омска, Новосибирска. 
В планах расширение ассортимента электро-
инструмента, линолеума, стеновых панелей. 
Также введем в ассортимент керамическую 
напольную и настенную плитку.

- Что с ценами в новом сезоне? На сколь-
ко они поднялись?

- Не секрет, что многие товары в нашей 
стране привязаны к курсу доллара, соответ-
ственно и цены на разные группы товаров 
за последние полтора года выросли от 10 до 
50%. Тут, конечно же, я имею ввиду това-
ры именно нашего направления. На сегод-
няшний день мы, естественно, стараемся 
держать минимальную торговую наценку. 
Поэтому у нас по- прежнему будут товары 
по цене гораздо ниже, чем в крупных мага-
зинах.

- А как же товары российского производ-
ства? На них - то курс доллара не должен 
влиять.

- Это так кажется только на первый взгляд. 
Приведу пример: после резкого скачка курса 

доллара в конце 2014 года мы решили начать 
более тесное сотрудничество с российскими 
производителями и заказали партию ото-
пительных радиаторов на одном их ураль-
ских заводов. Нам выставили счет на оплату, 
где было указано, что цена может меняться в 
зависимости от курса доллара. Мы начина-
ем выяснять на заводе, каким образом курс 
влияет на произведенные в России батареи? 
А отдел сбыта завода нам отвечает, что цена 
на алюминий, из которого произведены ра-
диаторы, привязана к цене на Лондонской 
бирже металлов, где соответственно все кон-
тракты заключаются в валюте. Следователь-
но, и российские производители алюминия 
привязаны к этим ценам. Вот такая глоба-
лизация  современного мира!

- Алексей Валерьевич, Вы не задумыва-
лись о расширении площади магазина?

- На данный момент мы считаем, что пло-
щадь магазина оптимальна. Так как увели-
чение площади не может не отразиться на 
цене товара, потому что влечет за собой уве-
личение арендной платы.

- А как же крупные строительные ги-
пермаркеты, предлагающие очень низкие 
цены?

- Миф о низких ценах в строительных 
гипермаркетах - это результат активной 
рекламной и маркетинговой политики. 
Приведу один пример: наши постоянные 
покупатели хорошо знают такой наш то-
вар, как лопаты из рельсовой стали. У нас 
такие лопаты с черенком стоят 290 руб., а в 
одних из самых известных строительных ги-
пермаркетах г. Томска такие же лопаты про-
даются по цене 599 руб. Чувствуете разни-
цу в наценке? У больших магазинов - очень 
большие накладные расходы: аренда, боль-
шое количество персонала и соответствен-
но большой фонд оплаты труда, налоги. Все 

эти затраты закладываются в цену товара. 
Чем больше магазин - тем больше у него рас-
ходов. Наценка в строительных супер и  ги-
пермаркетах может достигать на отдельные 
группы товаров 100-150%. Мы себе такого 
позволить не можем.

- А почему же цены в сетевых продукто-
вых супермаркетах ниже, чем в обычных 
магазинах?

- Ситуация в продуктовой рознице отли-
чается от ситуации в рознице строительно - 
хозяйственных товаров. В продуктах очень 
высокая оборачиваемость товара, соответ-
ственно за счет оборота  и работы напрямую 
с производителями сети держат минималь-
ные торговые наценки.

- Алексей Валерьевич, что бы Вы посо-
ветовали покупателям в нынешнем стро-
ительном сезоне?

- Ни для кого не секрет, что сейчас насту-
пило время кризиса. Цены на все товары, 
особенно продукты питания, очень сильно 
выросли. Покупательная способность упа-
ла. Строительные работы требуют опреде-
ленных финансовых затрат, поэтому мой 
совет искать более низкие цены на интере-
сующий товар. Зачем переплачивать, если 
можно найти дешевле. Со своей стороны мы 
обещаем, что будем стараться держать мини-
мальные цены.

- И последний вопрос: ждут ли Ваших 
покупателей изменения в дальнейшей ра-
боте магазина?

- Да, в ближайшее время мы готовим ряд 
приятных сюрпризов для наших покупате-
лей. Но пока пускай это будет небольшим се-
кретом, о котором в ближайшее время ста-
нет всем известно.

- Алексей Валерьевич, спасибо за обстоя-
тельную беседу. Успехов в вашем деле.

- Спасибо. И Вам успехов.          На правах рекламы

Первый бой, он трудный самый
16 апреля в Кривошеино прошел первый 

Открытый турнир по армейскому рукопаш-
ному бою среди курсантов оборонно-спор-
тивных клубов. 

Идея организации подобного события, 
как признался нам руководитель клуба 
«Комбат» Евгений Кохан,  зрела давно. В пер-
вую очередь такой турнир необходим для 
того, чтобы мальчишки пережили высту-
пление на публику и научились справлять-
ся со своим волнением. 

 - Из-за материальных трудностей я не 
могу позволить себе вывозить на соревно-
вания всех, кто выдает хороший результат 
на тренировках, – объясняет Евгений. – Мне 
очень жаль видеть, как ребята работают, ста-
раются, но не могут себя проявить. В этом 
турнире могли принять участие любые мои 
воспитанники - новички. Результат ока-
зался неожиданным. Некоторые мои при-
знанные чемпионы покачнулись на пьеде-
стале. Теперь, думаю, будут тренироваться 
еще лучше. 

Помимо кривошеинцев в турнире также 
поучаствовали 10 курсантов из молчанов-
ского военно-спортивного клуба  «Русич». 
На их фоне наши ребята показали достой-
ный результат. 

В каждой весовой и возрастной катего-

рии победили кривошеинцы. В возрастной 
категории «10-11 лет» первые места заняли 
Егор Караваев и Андрей Епифанцев. В кате-
гории «12-13 лет» хорошо показал себя Ни-
кита Кривошеин. Парень занимается не-
давно, на соревнования вышел впервые – и 
сразу занял первое место. Бойцы-победите-
ли категории «14-15 лет» - Сергей Пыжик и 
три Александра – Монашенко, Толкачев и 
Дроздов. 

В турнире поучаствовали даже девочки 
в категории 10-11 лет. Бой показали хоро-
ший. Первое место заняла Карина Епифан-
цева, второе – Настя Стрельникова.  

Особую благодарность организаторы тур-
нира попросили объявить районной адми-
нистрации за помощь в организации. 

В следующем году организаторы плани-
руют расширить географию участников От-
крытого турнира и сделать его областным 
мероприятием. 

P.S. К сожалению, сказал в конце наше-
го разговора Евгений Кохан, не всех бой-
цов пришли поддержать родители. А ведь 
одобрение родных очень важно для ребят. 
Оно придает им силы и помогает поверить 
в себя. Надеюсь, на следующем турнире у 
нас будет больше зрителей. 

Елена Чечнева

Продам
Срочно дом. Тел. 8-913-

104-0709.
3-хкомнатную квартиру. 

Тел.8-953-914-1714.
Недостроенный дом 

(центр Кривошеина). Тел. 
8-953-921-6810.

Дом ( 38 кв.м), земельный 
участок 10 соток в с. Криво-
шеино, район школы. Тел. 
8-923-432-1551.

Комнату в 2-хкомнатной 
квартире. Тел. 8-960-971-
4778.

Дешево детский велоси-
пед с ручкой, санки- коляску, 
кроватку. Тел. 8-913-113-5166.

Картофель. Тел. 8-961-890-
7152.

Лодку «Воронеж». Тел. 
8-953-922-7755.

«Ладу» 4х4 2121  2012г.в., 
белая, 9000 км. Тел.8-903-
913-4207.

Сдам в аренду тор-
говое помещение 150 
кв.м. (цоколь) – 280 руб.за 
кв. м. с. Кривошеино, «Уни-
вермаг» (ул. Кирова, 22). 

Тел. 8-906-199-8400.

Магазин «ТАТЬЯНИН»   
(ул. Ленина, 25) предлагает:

Пластиковые окна «VEKA», 
остекление балконов, кров-
ля крыш, сайдинг, строи-
тельно-отделочные  работы. 
Тел. 8-952-808-9385.

Диплом об окончании ПУ-
23 № Е 461894,  выданный 29. 
06. 2006 года на имя Гриш-
кевича Василия Сергеевича, 
считать недействительным.

Коллектив автосервиса  «У 
Палыча» выражает глубокое 
соболезнование Есюченко 
Валерию Павловичу по по-
воду смерти отца  

Есюченко 
Павла Ивановича. 

Скорбим вместе с Вами.

Ушёл из жизни Есюченко 
Павел Иванович. Всю свою 
жизнь он отдал энергетике. Его 
биография  является  достой-
ным примером  добросовестно-
го труда, огромной самоотдачи 
и любви  к избранному делу, 
целеустремлённости и высоко-
го профессионализма. Многие 
помнят его как большой души 
и разнообразных интересов че-
ловека, коллегу, друга, настав-
ника, для которого доброта, 
честность, порядочность, со-
вестливость, ответственность 
были основополагающими 
жизненными принципами. 

Светлая память о коллеге и 
друге навсегда останется в на-
ших сердцах.

Выражаем искренние собо-
лезнования семье, родным и 
близким, разделяем вместе с 
ними боль и горечь невоспол-
нимой утраты.

Коллектив 
Кривошеинского  РЭС.

Пиломатериал. 
Тел. 8-953-913-4777.  реклама

Светлая память

реклама


